

# Polsek Kawasan Muara Baru Gelar Jumat Berkah dan Cooling System Pasca Pemungutan Suara di TPS

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.WARTASOSIAL.COM](http://TANGERANG.WARTASOSIAL.COM)

Nov 29, 2024 - 11:25



JAKARTA - Dalam rangka menjaga Kamtibmas pasca Pemungutan Suara di TPS, Kapolsek Kawasan Muara Baru Iptu Nislan, S.H., MAP., dengan didampingi Wakapolsek Iptu Sumarjono, S.H., menggelar Jumat Berkah dengan membagikan Makanan dan Minuman kepada masyarakat, Nelayan dan pekerja di Pelabuhan Muara Baru dengan menyampaikan himbauan kepada masyarakat

Pelabuhan Muara Baru untuk bersama-sama menjaga situasi kondusif pasca pemungutan suara Pilkada 2024. Langkah ini merupakan bagian dari upaya cooling system untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) tetap terjaga setelah pelaksanaan pesta demokrasi dalam tahapan pemungutan suara di TPS. Jumat (29/11/2024).

Kapolsek dalam Jumat Berkah tersebut menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga stabilitas. Proses pemungutan suara telah selesai dilaksanakan. Saatnya kita bersatu kembali, menjaga situasi tetap aman dan damai, serta mendukung hasil penghitungan suara dari KPU yang akan ditetapkan sesuai mekanisme yang berlaku.

Iptu Nislan kepada awak media menjelaskan bahwa kegiatan ini sebagai bagian dari cooling system, Polsek Kawasan Muara Baru Polres Pelabuhan Tanjung Priok yang telah melakukan sambang, patroli dialogis di wilayah-wilayah rawan, menyampaikan pesan-pesan damai, dan memastikan seluruh elemen masyarakat memahami pentingnya menahan diri dari tindakan provokatif. Kapolsek juga mengingatkan agar masyarakat tidak mudah terpancing isu-isu hoaks yang berpotensi memicu konflik.

Disamping itu Nislan juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada warga dan pekerja di Pelabuhan Muara Baru yang telah bekerjasama dan mendukung pelaksanaan setiap tahapan Pilkada Tahun 2024 di daerah hukum Polsek Kawasan Muara Baru Polres Pelabuhan Tanjung Priok berjalan lancar, tertib, sukses dan kondusif terkendali, pungkasnya.

Salah seorang warga bernama Alamsyah menyampaikan ucapan terima kasih kepada Polsek Kawasan Muara Baru Polres Pelabuhan Tanjung Priok yang telah mengamankan tahap pemungutan suara di TPS Pelabuhan Muara Baru Penjaringan Jakarta Utara, sehingga berjalan dengan lancar, sukses, aman dan damai.

Jumat Berkah ini dilaksanakan dalam rangka bentuk perhatian Polri kepada masyarakat dan cooling system untuk menjaga persatuan dan kesatuan warga pasca pemungutan suara Pilkada Gubernur dan Wakil Gubernur Daerah Khusus Jakarta di TPS Pelabuhan Muara Baru Penjaringan Jakarta Utara. (Humas/Spyn)